## La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Durante toda esta pandemia, señoría, hemos tenido que destinar todos los recursos asistenciales, profesionales, espacios a atender la COVID.

Pero somos muy conscientes que tenemos que recuperar en la medida que vamos recuperando los espacios destinados a las UCI y los espacios destinados a la COVID para poder recuperar también todo ese espacio sanitario de aquellas personas que padecen cualquier tipo de enfermedad.

Ayer mismo reuní a todas las redes oncológicas de toda la Comunitat Valenciana. Y asistí a esa reunión porque precisamente se ha aprobado el plan oncológico 2021 para todo el territorio nacional.

Y la Comunitat Valenciana, junto con toda la red oncológica de adultos y pediátricos, está trabajando incansablemente para poder actualizar el protocolo y para poder adelantarnos y poder trabajar con todos esos pacientes, algunos de ellos que no han podido ser atendidos porque la COVID nos ha robado muchas cosas.

Gracias. (Aplaudiments)

### El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, consellera.

Demana la paraula, i la té, la il·lustre diputada Eva Ortiz.

Quan vosté vullga.

## La senyora Ortiz Vilella:

Muchas gracias, señor presidente.

Señor Puig, buenos días. A ver si hoy tengo suerte.

Las empresas de su hermano imputado le están dando mucho trabajo a la justicia. La unidad de la policía judicial de la Guardia Civil trata de desenredar el entramado de empresas creado por su familia para forrarse a base de subvenciones públicas. El registro mercantil analiza con lupa sus cuentas. La junta de contratación del estado está instruyendo un procedimiento para prohibirle contratar contra la Administración. La Agencia Tributaria rastrea sus pagos.

Y, mire, fruto de este minucioso análisis encontramos un milagro. Señor Puig, los casos –sus casos – se juntan en un papel. ¿Sabe qué papel? El modelo 347 de Mas Mut, una empresa de su imputado hermano, 24.392 euros que paga a Pecsa, empresa de la que usted tiene acciones.

Señor Puig, el negocio es redondo: usted atiborra a subvenciones públicas a Mas Mut. Luego, Mas Mut realiza pagos a Pecsa –donde tiene acciones–. Y, por último, usted cobra dividendos de Pecsa de 18.000 euros en el último año.

Y yo le pregunto dos cosas: si sus hermanos no se eligen, pero la corrupción sí, ¿por qué no deja usted de encubrirla? Y, por cierto, ¿le han puesto sus hermanos una querella a la señora Aular por las declaraciones en las provincias?

Muchas gracias. (Aplaudiments)

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Contestarà la vicepresidenta primera del Consell.

Vicepresidenta, quan vosté vullga, està en l'ús de la paraula.

# La senyora vicepresidenta del Consell i consellera d'Igualtat i Polítiques Inclusives:

Gràcies, senyor president.

Bon dia, senyoria.

Diu vosté que la justícia té molta faena. Doncs és de veres. (*Aplaudiments*) És de veres. Té molta, molta faena.

Mire, el 23-F, a banda que els demòcrates commemoràvem el fracàs d'un colp d'estat, vam tindre notícia que la responsabilitat civil pel cas Fitur, per quasi 300.000 euros, anava a tornar a les arques públiques valencianes. Cas Fitur, se'n recorden vostés qui presidia la Generalitat? ¿Se'n recorden on estava la senyora Bonig en aquell moment? Se'n recorda on estava vosté en aquell moment? (Veus) Senyora Ortiz, ara parle jo, per favor.

Miren, miren, està la Gürtel, Fitur, Emarsa, el cas Blasco... No té fi allò seu. Efectivament, senyora Ortiz, la justícia en este país té molta faena, perquè desentranyar tota la corrupció del PP i la manta de la qual està tirant Bárcenas, això portarà lustres de faena a la justícia, gràcies a la seua corrupció. (Aplaudiments)

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies.

Continuarem amb la sessió de control. Ara, amb la pregunta que formula en nom del Grup Parlamentari Ciudadanos el síndic del grup, l'il·lustre diputat Toni Cantó.

Quan vosté vullga, senyoria.

## El senyor Cantó García del Moral:

Señor Puig, la Comunidad Valenciana ha recibido 307.000 dosis de vacunas. Es el 8,48% del total repartidas en España y es más de dos puntos menos que nuestro peso poblacional, situación en la que no se encuentra ni de lejos ninguna otra comunidad autónoma.

Yo le nombro el peso poblacional porque sé que es un argumento que ustedes han utilizado a menudo cuando se hablaba de la infrafinanciación valenciana o de la falta de inversión en infraestructuras. Éramos –seguimos siendo– los peor financiados, los últimos de la fila. Pero curiosamente somos ahora los peor vacunados. Los últimos de la fila, de nuevo.

Y, por cierto, ¿qué tiene Cataluña que recibe casi el doble que nosotros? ¿Un ministro de sanidad en campaña? ¿Cuándo acabará con la infravacunación de la Comunidad Valenciana, señor Puig?

Gracias. (Aplaudiments)

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Una vegada formulada la pregunta, escoltarem la resposta per part del president del Consell.

Li done ja la paraula. President, quan vosté vullga.

### El senyor president del Consell:

Moltes gràcies, president.

Muchas gracias, señor Cantó.

Efectivamente, en primer lugar, lo que hay que decir es que la vacunación, sin duda, es el gran activo que tenemos para la superación de la pandemia. Y, por tanto, todos nuestros esfuerzos deben estar dedicados a que sea lo más rápida y lo más ágil posible.

Pero también hay que hacer una primera reflexión que es fundamental, y es que en nueve meses tenemos ya varias vacunas. Y esto es un esfuerzo de la ciencia y la investigación que es muy importante, porque realmente vacunas solo tenemos alrededor de treinta vacunas. Por tanto, creo que esa es una cuestión que, dentro todo el horizonte de dificultad que tenemos, es cierto que el mundo tiene buenas noticias y que nosotros, en este alineamiento con la ilustración, con la razón, con la ciencia, creo que tenemos también una óptica adecuada. Todos aquellos que estamos en esa óptica; no otros que no están en esa óptica.

Por tanto, está más cerca la normalización y tenemos ya el 2 % de la población de la Comunitat Valenciana inmunizada. Pero, en cualquier caso, como usted sabe perfectamente, la distribución de las vacunas se produce por estrictos parámetros técnicos, no políticos y, en cualquier caso, de ningún tipo de discriminación.

¿Cuál es el objetivo fundamental de la vacunación? ¿Cuál es la jerarquización? Primero, los más vulnerables. Los más vulnerables, vivan aquí, en Coslada o donde sea. Y eso es lo fundamental. Y, por tanto, lo que se ha jerarquizado ha sido que hay que vacunar a todas las personas más vulnerables.

No creo que usted comparta el nacionalismo –lo ha dicho muchas veces–. Por lo menos, nacionalismos periféricos. En cualquier caso, por tanto, creo que, de verdad, no haga nacionalismo de vacunas.

Gracias. (Aplaudiments)

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Acabarem d'escoltar la formulació de la pregunta per part del síndic del Grup Parlamentari Ciudadanos. Té la paraula l'il·lustre diputat Toni Cantó.

## El senyor Cantó García del Moral:

President, veo que no me responde, porque el tema de los vulnerables y los mayores no explica la infravacunación. Hay muchas otras comunidades autónomas, como Andalucía, Madrid, Canarias, Murcia, Baleares, que tienen menos mayores que nosotros y, sin embargo, ni de lejos están en nuestra situación. Así que no me responde. No sé a lo mejor si los más vulnerables son los alcaldes socialistas –perdónenme la broma–, pero no me lo explico. (Aplaudiments)

Como veo que no me responde, cambiaré de tema. «Cantar no puede ser un delito», lo dice Vicent Marzà, que se ocupa de la educación de nuestros hijos.

«No tener arte o ser cutre no es motivo para ir a la cárcel», lo dice Mónica Oltra, abogada.

Joan Ribó, alcalde de Valencia, vomita que «la desproporcionada actuación de la policía aumenta la crispación social». Es decir, acusa a las fuerzas de seguridad de los altercados.

«El desorden público es el encarcelamiento de Pablo Hasél. ¿Quién defiende a los agredidos por la policía?», se preguntan en Podemos, el partido que defiende a Hásel, a Valtonyc, a Bódalo, a Alfon o a Rodrigo Lanza, un nutrido grupo de delincuentes que incluyen su currículum delitos tan variados como enaltecimiento del terrorismo, amenazas, agresiones tenencia de explosivos y asesinato.

Pero quizás su declaración es la que más me preocupa señor Puig: «La cárcel no es la mejor respuesta para la libertad de expresión. Avalaré que se pueda decir que se está a favor de liquidar a una persona». ¿En serio, señor Puig? ¿Va a permitir usted delitos de odio? ¿Que se liquide a un judío, por poner un ejemplo? ¿Que se liquide a una mujer? No. Y todos ustedes mienten, y a sabiendas. Mienten porque todos sabemos que Hasél está condenado por enaltecer el terrorismo de ETA y Al Qaeda, por agredir a un cámara de televisión, por agredir a un testigo en un juicio, por reiteración delictiva y porque está siendo investigado por asalto.

Entonces, yo le pregunto a la izquierda: entre el testigo de un juicio y el Hasél que le agrede, ¿se ponen del lado de Hasél? Entre el trabajador de una televisión y el Hasél que le agrede, ¿defienden a Hasél? ¿Pero a qué juegan ustedes? ¿A qué juegan ustedes? Que luego se suben aquí y piden castigos ejemplares para aquellos que hablen bien, a estas alturas, del franquismo; a quienes piden castigos ejemplares para quien suelte un piropo; a quienes le hacen un cordón sanitario a un partido como Vox, que es completamente democrático, mientras pactan con Bildu... Sí, sí, mientras pactan con Bildu o con los golpistas catalanes. (Aplaudiments)

¿A qué juegan ustedes? Que luego destrozan a quien ose hacer un chiste que se meta con las razas, con el colectivo LGTBI. ¿A qué juegan?

Irene Montero, la marquesa de Galapagar, provocó que se multara a un juez jubilado que osó con ponerle un poema satírico. Como a mí no me va a poder multar, voy a recitarlo: «La diputada Montero, expareja del Coleta, ya no está en el candelero, por una inquieta bragueta, va con Tania al gallinero». Y ahora vamos a compararlo con un par de frases del señor Hasél, ¿vale?

Primera: «No me da pena tu tiro en la nuca, pepero. Que alguien le clave un *piedrete* en la cabeza a José Bono». Y no sigo.

Hoy mismo, en una entrevista decía Felipe González, y se preguntaba, si reaccionaríamos de la misma forma si esto lo hubiera rapeado un neonazi. Yo tengo claro que no, pero, de verdad, me gustaría que me explique usted, señor Puig, cómo les funciona a la izquierda la cabeza, ¿de qué va esto?, ¿es rap sí pero poesía no?, ¿y rap sí, pero luego lloriqueamos, señora Oltra, si nos cantan por Manolo Escobar a las puertas de la casa? Y si el tema es que nos canten a las puertas de nuestra casa y nos hagan un escrache, ¿un escrache a Mònica Oltra no, pero un escrache a Rita Barberá sí? ¿Cuál es la explicación? No lo pueden explicar, porque no tienen ninguna razón que no sea censurar a unos mientras ustedes se permiten hacer «lo que nos da la gana».

«La libertad de expresión tiene un límite, cuando se propaga el odio o se ataca la dignidad de las personas», Angela Merkel. Eso es un líder del que yo estaría orgulloso, señor Puig, y no de lo que usted ha dicho.

Miren, voy acabando. A algunos nos preocupa como se está «batasulizando» la actualidad en España. Cataluña fue y es el alumno aventajado del País Vasco, le ha adelantado ya de sobra. Pero ustedes siguen empeñados en mirar al norte, al norte fracasado económicamente, al norte violento, en vez de mirar al oeste, al milagro económico madrileño.

Y en cuanto a la violencia en las calles, déjenme acabar citando a un gran comunista y a un gran artista, Pasolini, porque ayer escribiendo me acordaba de la frase de Pasolini cuando existía la violencia en las calles, en Italia, allá por el sesenta y ocho. ¿Saben por qué? Porque entre los pequeñoburgueses que jugaban a la revolución y los verdaderos trabajadores, Pasolini, comunista, se puso, como no podía ser de otra forma, al lado de los verdaderos trabajadores, de la policía. Pasolini les pega quinientas vueltas a ustedes.

Gracias, presidente. (Aplaudiments)

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyor Cantó.

Una vegada concretada la pregunta, que poc havia de vore en la pregunta original, la veritat, perquè la pregunta original era sobre les vacunes. Però, en tot cas, la resposta correspon al president del Consell, al qual li done des d'este moment la paraula. President, quan vosté vullga.

Senyories, escoltarem la resposta en silenci del president del Consell.

## El senyor president del Consell:

Moltes gràcies, senyor president.

Muchas gracias, señor Cantó.

Yo no voy a hacer referencia al Reglamento de la cámara, creo que las normas hay que cumplirlas en general, pero bueno, creo que cada uno es dueño de ejercitar su palabra en el libre ejercicio de la libertad de expresión.

Mire, respecto a la pregunta que usted ha planteado, yo lo que quiero decirle es que no es buen camino eso de «España nos roba vacunas», eso no creo que sea acertado, y sobre todo viniendo de usted.

Han sido los técnicos, el grupo técnico de vacunación de la COVID-19, quienes han elaborado los criterios. Y ahí están los técnicos de salud pública del ministerio, los responsables de vacunas de varias comunidades, desde la valenciana, miembros de sociedades científicas, el Comité de Bioética, la Agencia Española del Medicamento, un experto de vacunas de Fisabio, precisamente además, y del Centro Nacional de Epidemiología. Y en ese espacio es donde se han tomado las decisiones. Y se decidió lo que es razonable, y es que sean las personas mayores, los sanitarios de primera línea, otro personal sanitario, las personas con gran discapacidad primero, después de 90 años, de 80 años. Es lo razonable. Y, en ese sentido, se ha ido distribuyendo.

Ahora, cuando llega una vacuna como AstraZeneca, que ya solo puede vacunar, en principio, por la recomendación que se ha establecido, a menores de 55 años, evidentemente la Comunitat Valenciana ha recibido el 10,7 % de las vacunas, porque ya ahí estamos, efectivamente, en un ámbito donde se puede aplicar criterios como el que usted estaba planteando.

En este momento, por tanto, de las 808.400 dosis distribuidas por AstraZeneca, la Comunidad Valenciana ha recibido 86.200, en relación a su peso poblacional.

Nuestra prioridad absoluta, compartida estoy seguro por usted y por toda la cámara, es la vacunación. Hoy ya hay 100.996 valencianos y valencianas que ya han recibido las dos dosis. Se han administrado ya 288.000 dosis.

El plan de vacunación va a continuar avanzando. Y esperemos que, si las farmacéuticas cumplen, podamos a partir del 1 de abril hacer la vacunación masiva. En ese momento habrá 161 municipios que tendrán puntos de vacunación. Las cuatro grandes ciudadanos en puntos de vacunación masiva, como ya sabe que se han planteado, también las ciudades de más de cincuenta mil habitantes. Y para el resto, los departamentos de salud, conjuntamente con las autoridades locales, fijarán ubicaciones para 145 municipios.

Para esa vacunación se va a contar desde luego con el propio personal de la *conselleria*, pero también con las mutuas, con las que se está trabajando ya en estos momentos, y se ha abierto una bolsa para que puedan también colaborar profesionales jubilados.

Ésta es la mayor empresa colectiva que tiene nuestro país en estos momentos y creo que ahí tenemos que contribuir todos, desde la serenidad y la voluntad de ir avanzando en la inmunidad, que es lo fundamental para recuperar la economía y para recuperar la vida, que tanto en estos momentos todos estamos viendo restringida.

Y, por lo demás, porque no puedo pasar alguna de las cuestiones que ha dicho usted. Mire, no el president de la Generalitat, este gobierno está radicalmente en contra de la violencia, venga de donde venga y lo diga quien lo diga. ¡Radicalmente en contra de la violencia! (Aplaudiments) Y lo que está claro es que los debates sobre los derechos y las libertades son debates que están ahí, y se pueden pues debatir. Yo, desde luego, no hay ningún derecho que esté por encima de los otros, y eso es así, y la libertad de expresión también tiene sus límites, como tienen todas las libertades. Y desde luego tienen que tener, cuando se sobrepasan las barreras de la legitimidad democrática, tienen que tener respuesta. Pero la respuesta puede ser discutible que sea una u otra. Y eso es lo único que yo he planteado. Pero la violencia, venga de donde venga, es siempre absolutamente incompatible con la democracia y con la libertad.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Escoltarem, senyories, amb silenci la pregunta que formula el senyor Woodward. (*Veus*) El senyor Woodward és el que té l'ús de la paraula! Únicament el senyor Woodward.

Senyor Woodward, quan vosté vullga.

## El senyor Woodward Poch:

Gracias, presidente.

Este fin de semana se cumple un año de las primeras medidas llevadas a cabo por el Consell para gestionar la COVID-19. El plan Resistir es la ultima herramienta en apoyo a unos sectores afectados, tanto por la pandemia como por las medidas restrictivas impuestas por este Consell, pero sigue habiendo sectores económicos que son el ADN de nuestra *comunitat* sin recibir ayuda alguna o ésta es totalmente insuficiente.

En la tramitación de presupuestos se aprobó la creación de un fondo covid, dotado por 76 millones de euros para este fin.

¿Cómo y cuándo están pensando articular este fondo para que este dinero complemente el plan Resistir y llegue de manera efectiva a quienes más lo necesitan?

¿Cómo podemos ayudar desde Ciudadanos para que se ponga en marcha cuanto antes?

Muchas gracias. (Aplaudiments)

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyor Woodward.

Li contestarà el conseller d'Hisenda i Model Econòmic.

Quan vosté vullga, senyor Soler.

## El senyor conseller d'Hisenda i Model Econòmic:

Gràcies, president.

Mire, quan nosaltres plantegem el fons covid és octubre, novembre, desembre, quan la discussió pressupostària, el panorama financer, el panorama de les ajudes europees, el panorama de les ajudes del Govern d'Espanya no estava acabat, vull dir, ha continuat afortunadament. Ahir mateix el president del govern espanyol, Pedro Sánchez, va anunciar 11.000 milions d'euros per a enfortir els plans d'ajuda

Com podrà imaginar el pla Resistir és un pla de més de quatre-cents milions. Vol dir, està per damunt de totes les presumpcions que fèiem en el mes d'octubre i en el mes de novembre. Però és que eixe pla Resistir és un primer pla xoc. Perquè què és el que volem en eixe pla Resistir? Ho diu la paraula: ho parem i intentar que les empreses no tanquen, no baixen la persiana perquè, si tot va bé, en el segon semestre ells mateixa pugen pel seu propi vol.

Vol dir això que nosaltres estem contínuament reforçant les ajudes ara. L'altre dia el president va dir que evidentment, això que diu vosté, que tot i que hem fet cirurgia fina en base a la informació del Banc d'Espanya, de l'IVIE i dels SEPE respecte de quin sector i a quines persones, és possible, és possible que...

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Conseller.

## El senyor conseller d'Hisenda i Model Econòmic:

... (rialles) algú s'haja quedat fora. No se preocupe que nosaltres, justament com que és un fons per a la persistència, la resistència, entrarem a ajudar-los ahí.

Moltes gràcies. (Aplaudiments)

**N**úmero **59** ¦ **25-02-2021** Pàg. 3105

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, conseller.

El senyor Tormo demana la paraula, i la té en este moment. Senyor Tormo, quan vosté vullga.

## El senyor Tormo Moratalla:

Gracias, señor presidente.

Molt honorable president.

Yo tuve el privilegio de asistir en Alsasua a un acto en defensa de la libertad, no de la libertad de expresión, sino libertad en sentido estricto, libertad a la vida. Enfrente teníamos un fulano –permítame la expresión– que era el carnicero de Mondragón, condenado por diecisiete asesinatos. Nos llamaba fascistas y asesinos él a nosotros. A su lado había otro personaje, que en aquel entonces era presidenta del Parlamento de Navarra, esos alegres muchachos de Podemos que defienden la libertad de la forma tan efectiva como la defienden.

Miren, a mí no me sorprende que Podemos, que son neocomunistas, que Compromís, que son comunistas antiguos reconvertidos en comunistas nacionalistas, sigan los derroteros que siguen. Lo que me sorprende es que el Partido Socialista del País Valenciano, el PSOE, se alinee con este tipo de personas que, aun siendo letrados, aun siendo licenciadas en Derecho, defienden a personajes que han sido condenados, como bien ha dicho el señor Toni, por apología del terrorismo, que en países como Alemania, Italia o Francia se condenan con penas de tres, siete y quince años de cárcel.

Mire, señor presidente, terminaba usted hablando de condenar la violencia venga de donde venga. Venga de donde vengan no, siempre viene de un lado; y además los que están al otro tienen el uso legítimo de la fuerza, que son las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado.

Gracias, presidente. (Aplaudiments)

## El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyor Tormo.

No sabem exactament quina és la pregunta, però, en tot cas, anem a escoltar al Consell en el torn de resposta.

Té la paraula la vicepresidenta primera del Consell.

# La senyora vicepresidenta del Consell i consellera d'Igualtat i Polítiques Inclusives:

Gràcies, senyor president.

Efectivament, quina és la pregunta? Açò és una sessió de control.

El que sí que està clar és que la pregunta, bé, la pregunta, la dissertació té poc a vore en els problemes dels valencians i de les valencianes. Ha parlat vosté de Navarra, ha parlat vosté de terrorisme, ha parlat vosté de moltes qüestions que res tenen a vore en la vacunació, en lo mal que ho estan passant els valencians i les valencianes socialment i econòmicament.

Està clar que l'interés de Ciudadanos fa temps que es va perdre pels valencians i les valencianes. I aixina els va, i aixina els va.

Mire, incompetentes, inútiles, impresentables, desprecio, echarlos, criminalizar. Este és el vocabulari que vostés i el seu síndic, particularment, entren constantment en la cambra, en les xarxes socials i en les seues al·locucions públiques. I sap vosté què? Pues a mi no m'agrada i no ho compartisc. Però, com a demòcrata, defensaré el dret que tenen vostés, i més com a parlamentaris, a dir-ho. I això és l'essència d'un estat democràtic i l'essència d'un dret tan fonamental com el dret a la lliure expressió. Jo crec que és una lliçó que un diputat ha de saber. (Aplaudiments)

### El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, vicepresidenta.

Continuarem amb la sessió de control. Ara en la pregunta que formula el síndic del Grup Parlamentari Compromís, il·lustre diputat Fran Ferri.

Quan vosté vullga, senyoria.

### El senyor Ferri Fayos:

Moltes gràcies, senyor president.

Senyor president, ja que en esta cambra hui s'ha nomenat la senyora Merkel, i a més per a dir, seguidament s'ha dit que Vox que és un partit democràtic, pues se li podia fer més cas a la senyora Merkel, que ella mai diria que Vox és un partit democràtic, de fet en el seu país no pacta mai amb la ultradreta. (*Aplaudiments*) I a més, i a més, la senyora Merkel neteja els cossos i forces de seguretat de la ultradreta també. Per tant, faça-li més cas vosté, senyor Cantó, ja que li agrada tant la senyora Merkel, faça-li més cas en les coses que fa.

I ara que estan vostés dubtant entre el *naranja* y el verde, un verset: «La naranja nace verde y el tiempo le da color, pero lo que nace fascista no lo blanquea ni Dios.»

Dit això, senyor president, la màxima prioritat de Compromís i del Botànic, en estos moments, no és una altra que controlar la pandèmia. Durant estes últimes setmanes estem comprovant que les restriccions eren necessàries, que les mesures del Consell estan salvant vides. I, per això, és inexplicable que des de la dreta no s'haja donat suport a ninguna, a ninguna d'estes mesures que ha pres este Consell i que estan salvant vides. Tampoc ens han dit encara quina era la seua alternativa –la senyora Bonig diu que està